

思想運動 1025号 2018年7月1日号

目次

1面

働き方改革関連法の成立強行を糾弾する
労働運動の階級的再建・再生を

吉良 寛・自治体労働者

辺野古埋立てを断固阻止しよう！
恒久平和を希求する沖縄

日向よう子

大阪北部地震の被災者にお見舞い申し上げます

2面～3面

朝米会談実現を歓迎する 平和・非核化の流れを前進させよう
信頼関係確立による平和・非核化の道

鎌倉孝夫(埼玉大学名誉教授)

米朝首脳会談開催の根底にあるもの

瀨瀬厚(明治大学特任教授)

朝米首脳会談の開催に寄せて
首脳会談の歴史的意義と今後の課題

浅井基文(国際問題研究者)

朝米共同声明の事実を歪める日本メディア
国名・固有名詞の「誤訳」に見える日本の植民地意識

編集部

二〇一八年夏季醸金に協力を！
〈活動家集団思想運動〉創立50周年にむけて
われわれは社会主義の旗を掲げつづける！

〈活動家集団思想運動〉常任運営委員会

催物案内

4面

袴田事件再審請求に対し不当決定
「棄却ありき」の東京高裁決定に抗議する

山口正紀(ジャーナリスト)

ウリハッキョと子どもたちを守る韓国市民の会 第10次訪日団を迎えて
森本孝子(「高校無償化」からの朝鮮学校排除に反対する連絡会)

フォトグラム 写針詩 拘留施設としての利用を検討

伊藤龍哉

『社会評論』192号(2018春)目次

5面

ここが問題「天皇代替り」(5)
隠蔽される即位儀礼の違憲性 ①

山下勇男

6面

HOWSの講座案内 7月

2018 HOWS夏季セミナー (7月28日(土)～30日(月))

反革命に対し人びとは正義と平和を求め闘う

ニカラグアで街頭破壊活動続く

三田 博

7面

ベネズエラのコミュニケーションとは何か?——ベネズエラ大使館・カレン参事官が語る

村上理恵子

緊急シンポジウム ベネズエラで今、何がおきているのか～経済危機の実情と背景～

前照灯 「おはよう」のかわりに

国際短信

フランス 国鉄労組は闘いを貫徹

編集部

世界労連が大阪北部地震にお悔やみ

編集部

8面

『訴因 安倍晋三 「森友事件」すべてはここから始まった!』(大川一夫著)

あきらめこそ敵の思うつぼ

二瓶一夫

『社会評論』神奈川読者会 7月22日(日)

頂門一針 匿名の精神

『おきなわ 辺野古 怒り・抵抗・希望』(豊里友行写真集)

沖縄の不条理と民衆の抵抗の記録

大館まゆみ

編集部発